
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 CONSIDERANDO  que municipes que trabalham ou precisam se locomover 

nas proximidades das Empresas de Distribuição de GLP localizadas na Rodovia 

Alexandre Balbo Km 326,5 - perímetro urbano de nossa cidade, buscaram junto a CPFL 

a implantação de iluminação no local sem êxito; 

CONSIDERANDO que muitos trabalhadores transitam pelo local no período 

noturno, onde a escassez de iluminação torna o local perigoso, colocando todos em riscos 

de roubos, furtos, crimes hediondos e atos libidinosos; 

INDICAMOS que a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto articule medidas 

junto à ARTESP para preservar a vida de nossos cidadãos, com a implantação 

URGENTE de iluminação nas vias que dão acesso às referidas empresas.                  

 Assim, encaminhamos ao Executivo Municipal, nos termos dos 

mandamentos regimentais, a presente INDICAÇÃO, para que conhecimento e 

manifestação quanto à adoção dos procedimentos conforme narrativa supra. 

 

Sala das Sessões, 23 de fevereiro de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador – MDB 

INDICA A ARTICULAÇÃO JUNTO À ARTESP PARA 

IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NA RODOVIA 

ALEXANDRE BALBO, EM TRECHO QUE 

ESPECIFICA. 

 

EMENTA: 
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